

MIT DER NÖN BEIM KIND- UND KEGELMARKT

Kinderprodukte waren große Renner

SIGMUNDHERBERG | Die zweite Ausgabe des Kind- und Kegelmarktes fand im Pfarrhof Sigmundsherg statt, der bis auf den letzten Platz mit vielen Produkten für Kinder gefüllt war. Bekleidung, Spielwaren, Kinderfahrzeuge und vieles mehr samt einem Bücherflohmarkt der

Park- & Ride Bücherei Sigmundsherg wurde angeboten. Für die Verpflegung der Anbieter und Besucher sorgte der Pfarrgemeinderat. Organisiert wurde die Veranstaltung vom Elternbeirat des Sigmundsherg Kindergarten, unterstützt unter anderem durch die Feuerwehr (Bereitstellung der Tischgarnituren) und vielen helfenden Hände. Eine Fortsetzung 2019 ist geplant.



Die Organisatorinnen Marlies Müllner und Kerstin Tree samt Tochter Emely mit dem von Sonja Maihofer gestalteten Logo des Kind- und Kegelmarktes.

Vom heißen Leberkäse bis zu verschiedenen Mehlspeisen umfasste das Angebot, das von Elfriede Koch, Andrea Pfaller und Petra Waldherr (von links) vom Pfarrgemeinderat verkauft wurde.



Claudia Gratz und das Team der Park- & Ride Bücherei betreuen den Bücherflohmarkt. Fotos: Franz Zeitelberger

Vielfältig: Arbeiten am Bau

Garantiert abwechslungsreich | Martin Leutgeb begann seine Karriere vor 28 Jahren als Maurer-Lehrling bei Leyrer + Graf und hat sich mit Fleiß zum Polier hochgearbeitet.

Martin Leutgeb, Polier Hochbau, Leyrer + Graf Baugesellschaft m.b.H., erzählt: „Für mich war schon sehr früh klar, dass ich eine Ausbildung als Maurer machen möchte. So habe ich meine Lehre 1990 bei Leyrer + Graf gestartet und mit Auszeichnung abgeschlossen. Ich wollte auch immer bei einem größeren Bauunternehmen arbeiten, weil hier die Projekte vielseitiger sind.“



Foto: Leyrer + Graf

Verschiedenste Projekte im Hochbau

Ich war viele Jahre als Facharbeiter und dann als Vorarbeiter tätig, bevor ich 2015 die Ausbildung zum Werkmeister begonnen und auch mit gutem Erfolg abgeschlossen habe. Seitdem bin ich als Polier für die verschiedensten Projekte im Hochbau tätig. Zusätzlich habe ich

die Ausbildung zur Sicherheitsvertrauensperson gemacht und bin einer der Ansprechpartner für die Kollegen im Unternehmen.

Das Interessante an meinem Job ist, dass jedes Projekt anders und die Arbeit somit sehr abwechslungsreich ist. Unsere Maschinen und Werkzeuge sind immer auf dem neuesten, technischen Stand und auch unsere

Arbeitskleidung, die wir erhalten, entspricht einer sehr hohen Qualität. Es ist nicht selbstverständlich eine Top-Ausstattung zur Verfügung gestellt zu bekommen.

Leyrer + Graf ist mittlerweile ein Konzern, jedoch gelten nach wie vor familiäre Werte und das schätze ich sehr. Für sämtliche Anliegen findet man stets ein offenes Ohr und wir

erhalten auch immer pünktlich unsere Löhne. Es ist viel Wert, dass man einen sicheren Arbeitsplatz hat. Natürlich muss man auch seine Leistung bringen, dennoch kommt der Spaß auf der Baustelle nicht zu kurz. Wir sind eine große Gemeinschaft und möchten die Anforderungen unserer Auftraggeber zur vollsten Zufriedenheit erfüllen – dafür packen wir gemeinsam an. Ich fühle mich bei Leyrer + Graf nun schon seit 28 Jahren sehr wohl und die Arbeit macht mir immer noch großen Spaß.“

Werbung

Bewerben Sie sich

Möchten Sie auch Teil unseres Teams werden? Dann schauen Sie auf www.leyrer-graf.at/karriere und bewerben Sie sich. Wir freuen uns auf Sie.